



NOTA DE PRENSA Nº 020 - 2017-GR.CAJ/RENAMA

CAJAMARCA ESTARÁ EN EL MAPA NACIONAL DE HUMEDALES DEL PAÍS

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Se han iniciado las acciones para el inventario de humedales en el ámbito de la Administración Local del Agua (ALA) Jequetepeque.

Desde el último 30 de mayo del presente año, el Equipo Técnico Interinstitucional conformado para llevar a cabo el inventario de

humedales en el ámbito de la ALA Jequetepeque, ha iniciado los trabajos que permitirán conocer la extensión de los humedales en dicha ALA, de manera que puedan ser incluidos en el Mapa Nacional de Humedales del Perú, que viene impulsando el Comité Nacional de Humedales (CNH).

El mencionado trabajo que comprende a Cajamarca y también a la hermana región de La Libertad, con quien compartimos la cuenca del Jequetepeque, se extenderá hasta el mes de setiembre.

Para que se cristalice este trabajo, se han llevado a cabo reuniones, en Lima y Cajamarca, entre representantes de los Gobiernos Regionales de Cajamarca y La Libertad con el Grupo de Trabajo de Inventario de Humedales, creado en el marco del CNH; luego de lo cual fue conformado un equipo técnico que conducirá el inventario de humedales en la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**
"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO"



ALA Jequetepeque, liderado por la la Autoridad Administrativa del Agua (AAA) Jequetepeque-Zarumilla y que lo conforman los GORE Cajamarca y La Libertad, la ALA Jequetepeque, la ATFFS - SERFOR Cajamarca y el Proyecto FIDA MERESE del Ministerio del Ambiente (MINAM).

Los gobiernos regionales de Cajamarca y La Libertad destacaron la importancia del inventario para sus regiones, pues contribuirá a la gestión y conservación de estos importantes ecosistemas, comprometiendo todo su apoyo en el desarrollo de esta iniciativa.

La metodología usada en el estudio se enmarca en la propuesta de lineamientos para el Inventario de Humedales, elaborada en el 2015 por el CNH, y la cual considera tres niveles para el inventario: cuenca, sitio y hábitat.

NOTA: Este inventario de humedales en la cuenca del Jequetepeque es de gran importancia para Cajamarca puesto que seríamos una de las 4 regiones en donde se esta realizando este trabajo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de junio de 2017

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***